



COMITE CHARENTE MARITIME JUDO

FEDERATION FRANCAISE DE JUDO-JUJITSU, KENDO ET
DISCIPLINES ASSOCIEES



RAPPORT COMMISSION KATA

Mesdames, Messieurs,

5 stages réalisés :

Dimanche 22 janvier 2023

40 stagiaires

Dimanche 19 février 2023

25 stagiaires

Dimanche 16 avril 2023

22 stagiaires

Dimanche 18 juin 2023

28 stagiaires

Dimanche 05 novembre 2023

29 stagiaires

Objectifs :

Préparation des grades UV1 et UV2 compétition et technique et le KATA sportif à partir de Benjamin.

Je remercie une nouvelle fois tous nos hauts gradés et juges qui sont venus nous faire partager leurs expériences.

Ainsi l'entraide chère aux valeurs du judo a été respectée.

Roger CADIERE 7^{ème} dan, Jean-Claude SIMON 6^{ème} dan, Thierry COLIN 6^{ème} dan, Boris MALAQUIS 5^{ème} dan de Charente, Luc CHAMBON et Philippe FOURNIER 4^{ème} dan.

Nous avons organisé les stages sous forme de **4 ateliers en 2023 :**

1^{er} Atelier : NAGE NO KATA pour accompagnement ou perfectionnement 1^{er} 2^{ème} dan.

2^{ème} Atelier : KATAME NO KATA et KODOKAN GOSHIN JUTSU pour la préparation au 3^{ème} dan.

3^{ème} Atelier : KATA SPORTIF à partir de benjamins minimes

4^{ème} Atelier : UV2 JU JUTSU

Je rappelle que LE KATA doit être appris en club, cela fait partie intégrante de la formation du judoka comme l'arbitrage, la self défense et le Ju Jutsu.

Les stages permettent la compréhension du Kata, son perfectionnement, et ses attendus.

FORMATIONS DES ENSEIGNANTS et JUGES :

Des stages régionaux et nationaux sont également planifiés par la fédération.

Une demande de prise en charge individuelle auprès de votre OPCO (AFDAS ou autre) est à faire pour les enseignants salariés et une demande de bourse de formation pour les enseignants bénévoles.

Les juges pour les grades :

Le département de la Charente Maritime compte 14 juges d'examen de grade et 3 stagiaires nous sommes bien évidemment ouverts à toutes nouvelles vocations.

Rappel Pré requis : être au 3^{ème} dan titulaire au minimum du CQP et participer à un stage régional ; deux mises en situation sur deux examens et être évalué favorablement à l'issue de la formation.

La volonté de la fédération et de la ligue est de répondre à de nouvelles propositions d'animations appelées : « Kata sportif. » Toujours aussi timide sur le département.

Objectifs :

Garder nos licenciés benjamins minimales, proposer une animation pour les non-compétiteurs ou compétiteurs en reconversion, également une animation pour les compétiteurs non sélectionnés dans les phases finales des championnats.

Un seul pré requis à la fonction de juges kata sportif : être ceinture noire 2^{ème} dan, le diplôme d'enseignant n'est pas nécessaire.

Autres Manifestations :

Open INTERNATIONAL KATA à MONTAUBAN samedi 28 janvier 2023 :

3^{ème} place pour Michel POLETTE et Frédéric PICHON en JU NO KATA

Je suis à votre écoute pour animer au mieux cette commission qui n'est pas mienne mais la vôtre.
A très vite sur les tatamis.



Michel POLETTE,